

Jum'at Berkah Mulia, JPZIS NU Care-LAZISNU Beres Peduli Lansia Penderita Stroke

Agung widodo - BANYUMAS.INDONESIASATU.ID

Sep 24, 2022 - 12:59



JPZIS NU Care-LAZISNU Beres Purwokerto Barat Setelah Mengunjungi Lokasi Longsor, Menjelang Adzan Maghrib, Menyempatkan Waktu Untuk Menjumpai Warga Lansia Yang Patut Mendapatkan Perhatian Dan Uluran Bantuan.

BANYUMAS- Relawan kemanusiaan yang tergabung dalam JPZIS NU Care-

LAZISNU Beres Purwokerto Barat, disela-sela kesibukan tugas utama setiap harinya, pada hari Jum'at usai ba'da ashar disaat hujan lebat, setelah mengunjungi lokasi longsor bau jalan dan ambruknya talud sungai Cibodas di wilayah Perumahan Griya Satria Bantarsoka, menjelang adzan maghrib, menyempatkan waktu untuk menjumpai warga lansia yang patut mendapatkan perhatian dan uluran bantuan.



Melalui program Jum'at mulia banyak keberkahan yang dilaksanakan. Dihari Jum'at, (23/9/2022) PJt ketua dan sekretaris didampingi bendahara dan beberapa petugas lapangan JPZIS BERES. Daryanto dan Sri Wakhyuni, Asma Asyiah, Rois Mustholih, diantar oleh Kordiniator JPZIS Beres wilayah Pekuncen Pasir Kidul, Ngatmi mendatangi kediaman Mbah Khafiyah (65) seorang Lansia yang sedang sakit strooke juga sebagai munfiq sedekah Koin NU Care-LAZISNU.

Nenek Khafifah bertempat tinggal di Pekuncen Kauman Kiudul Rt.01/ Rw.01 Kecamatan Purwokerto Barat, dalam kunjungan silaturahmi JPZIS Beres, guna memberikan bantuan tunai, 1 juta. Yang diserahkan oleh Daryanto didampingi Sri Wakhyuni dan diterima oleh Nenek Khafifah didampingi anggota keluarga. Saat itu tim JPZIS BERES secara langsung melihat kondisi Nenek Khafifah yang sudah mulai banyak kemajuan membaik pulih kesehatannya, mulai bisa duduk, belajar berdiri, belajar berjalan 4-5 langkah dengan dibantu anggota keluarga.



Padahal 2-3 bulan yang lalu kondisi nenek Khafifah sangat memprihatinkan dimasa usianya yang sudah menua kondisi kesehatannya yang sudah tidak seperti dulu, kondisinya hanya bisa terbaring di kasur, makan, buang air di kasur. Hal ini dikarenakan menderita sakit stroke dan tidak bisa berjalan. Mengapa bisa secepat itu pulih, semua karena kehendak-NYA dan salah satunya Nenek Khafifah juga sangat rajin bersedekah pagi dengan Kaleng Koin NU yang dikelola oleh JPZIS NU Care-LAZISNU Beres," imbuh petugas lapangan setempat, Ngatmi.

Pada kesempatan tersebut, PJt JPZIS Beres Daryanto, dana bantuan yang diberikan 100?rsumber dari sedekah uang kencleng atau koin dari para munfiq, dan berharap bantuan tersebut setidaknya dapat membantu meringankan biaya kebutuhan sehari-hari dan perobatan lanjutan Nenek Khafifah.

"Terimakasih yang tak terhingga kepada JPZIS NU Care-LAZISNU Beres yang telah sudi menjenguk saya dan memberi bantuan, teriring doa dari nenek semoga Allah Swt selalu memuliakan didunia akhirat untuk semua keluarga besar JPZIS Beres beserta munfiq dan donatur sedekah koin NU", ucap Nenek Khafifah dengan terbatah-batah sambil meneteskan air mata.

Ia menambahkan, bakti sosial dengan merawat kepekaan peduli sesama yang dilaksanakan ini sebagai wujud komitmen JPZIS Beres, untuk terus bisa peka terhadap warga yang benar-benar membutuhkan perhatian ataupun bantuan dari kita semua", pungkas Kordinator JPZIS Beres setempat, Ngatmi sambil berpamitan bersama rombongan.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI